
"Am 12. Juni 2017 veranstaltete das Politische Bildungsforum (PBF) der Konrad-Adenauer-

Stiftung (KAS) Thüringen in Zusammenarbeit mit den Vertretern des DKF-Freundeskreises 

in Thüringen und der CDU-Landtagsfraktion Thüringen sein Forum "Neue Heimat 

Thüringen. Kolumbien im Herzen. Wege des Ankommens". Die Botschafterin der 

Republik Kolumbien, María Lorena Gutiérrez Botero eröffnete die Veranstaltung im 

Thüringer Landtag in Erfurt und verwies auf die guten Deutsch-Kolumbianischen 

Beziehungen, die sie gerne weiter vertiefen möchte. 

Nach der Begrüßung durch Frau Maja Eib (Leiterin des Politischen Bildungsforums der KAS 

Thüringen) sowie dem CDU-Landtagsabgeordneten Henry Worm, begrüßte Kai Ehrenberger 

von Colombia-Consult die Gäste und dankte den ca. 80 Kolumbianern und Interessierten im 

voll-besetzten Publikum für Ihr Kommen und die von ihm und seiner Frau Magda 

Castellanos-Ehrenberger initiierte gemeinsame Organisation der Zubereitung typisch-

kolumbianischer Speisen, die die Gäste vor der Veranstaltung kulinarisch entdecken konnten. 

Darüber hinaus galt der Dank dem PBF Thüringen, der KAS und dem Ehepaar Ehrenberger 

sowie dem Ehepaar Londoño-Herwig (https://love4coffee.de), welche kolumbianischen Juan-

Valdez-Kaffee anboten sowie Carlos Reyes Sierra, der als einziger kolumbianischer Winzer 

in Deutschland den Wein seiner Region in Baden-Württemberg anbot. 

In einer Gesprächsrunde sprachen Gerald Gassmann,  

Honorarkonsul der Republik Kolumbien Stuttgart, Lukas Lingenthal, Regionalteam 

Lateinamerika der Konrad-Adenauer-Stiftung Berlin und Dr.-Ing. Estefanía Cano Cerón, 

Wissenschaftliche Mitarbeiterin, Fraunhofer-Institut für digitale Medientechnologie IDMT 

Ilmenau über die Integration und kulturelle Bereicherung durch Kolumbianer und das 

"Ankommen" in Deutschland. Lukas Lingenthal stellte die Arbeit der KAS in Kolumbien mit 

Filmbeiträgen vor Ort vor. 

Großer Dank gilt auch Juan David Rivera Acevedo, Dozent an der Willy Brandt School of 

Public Policy – Universität Erfurt, der das Grußwort der Botschafterin übersetzte und ihr als 

Dolmetscher während der Veranstaltung zur Seite stand. Wunderschöne bleibende Bilder der 

gesamten Veranstaltung verdanken wir dem Fotograf Marco Klette aus Jena." 

https://love4coffee.de/

